

Invitation au vernissage de l'exposition

L'appel de l'Est | Précepteurs et gouvernantes suisses à la Cour de Russie

Vendredi 27 octobre, 18 h 30, salle du Sénat, Palais de Rumine

en présence de

Nicole Minder, cheffe du Service des affaires culturelles de l'Etat de Vaud Alain Boillat, doyen de la Faculté des Lettres de l'UNIL

Serguei Kossenko, adjoint du Consul, Consulat général honoraire de la Fédération de Russie à Lausanne

Andrei Andreev (Université d'Etat Lomonossov, Moscou) et Danièle Tosato-Rigo (UNIL), éditeurs de la correspondance en russe de Frédéric-César de la Harpe et Alexandre Ier Sylvie Moret Petrini (UNIL), co-commissaire d'exposition

Le vernissage débutera par une lecture en musique d'extraits de lettres et journaux, interprétée par les comédiens Salvatore Orlando et Anne-Frédérique Rochat, avec Magdalena Morosanu au violoncelle.

Buffet de spécialités russes préparé par l'épicerie-traiteur Doushka à Lausanne

En collaboration avec la Section d'histoire – UNIL et le Consulat général honoraire de la Fédération de Russie à Lausanne

